
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município,  REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado à Secretaria Municipal de Meio Ambiente o presente

Pedido de Informação em que solicitamos esclarecimentos sobre o loteamento da área em que

seria o Bosque Municipal Guanandi.

JUSTIFICATIVA

O Gabinete  foi procurado por pessoas que estão preocupadas com a construção de

empreendimentos imobiliários nas áreas de bosques do Município. Apresentaram ainda que o

Bosque Guanandi está loteado e que não possível econtrar no site da Prefeitura informações

sobre os 6 Bosques que foram criados na gestão do Prefeito Zaire Rezende.  

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de outubro de 2024.

AMANDA GONDIM

Vereadora - PSB
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 1956/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/11/2024
Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 


